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LucÂ 12:22-34

Bienvenue Ã  ReflÃ©ter Dieu.

Je suis rassurÃ© de savoir ce que Dieu nous a Â dit le plus estÂ : â??â??Nâ??ayez pas peurâ??â??.
Cela signifierait que le peuple de Dieu a beaucoup peur, sinon Dieu nâ??aurait pas besoin de
rÃ©pÃ©ter les mÃªmes paroles Ã  plusieurs reprises.

Je comprends pourquoi les disciples dans Luc 12 avaient besoin dâ??entendre cela. JÃ©sus avait
Ã©tÃ© appelÃ© BelzÃ©buth, les Pharisiens cherchaient des moyens de le tuer, Jean a Ã©tÃ©
dÃ©capitÃ©, les dÃ©mons leur scandaient des choses et JÃ©sus venait de parler de ceux qui avaient
le pouvoir de les tuer. Alors il leur demanda de ne pas Ãªtre effrayer car comme les moineaux que
Dieu nâ??oublie pas, leurs cheveux sont comptÃ©s et ils ne sont pas oubliÃ©s non plus. JÃ©sus leur
suggÃ¨re donc de vendre tous leurs biens et de sâ??investir dans le royaume que personne ne peut
voir. Qui a peurÂ ?

Câ??est nous. Parce que ce voyage Ã©tonnant de la foi est troublant Ã  tous Ã©gards. Et si cela ne
vous dÃ©concerte pas, vous devez Ãªtre dans diffÃ©rente histoire.

Menez une vie sainteâ?¦.Visiter reflÃ©terdieu.com.
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